

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil analisis motivasi mahasiswa dalam memilih program studi pendidikan agama Islam di IAIN Kendari dapat disimpulkan dua hal yaitu:

1. Faktor yang memiliki pengaruh besar terhadap motivasi mahasiswa dalam memilih program studi PAI di IAIN Kendari adalah faktor internal (faktor yang berasal dari dalam diri mahasiswa itu sendiri) artinya mahasiswa memilih program studi PAI di IAIN Kendari berdasarkan kemauan atau dorongan dari dalam diri mahasiswa itu sendiri. Dengan skor rata-rata 3,17 dan tingkat capaian responden sebesar 79,33%. Sedangkan faktor eksternal lebih rendah dibandingkan dengan faktor internal dengan skor rata-rata hanya 1,0 dan tingkat capaian responden sebesar 70,20%.
2. Adapun motivasi mahasiswa dalam memilih program studi PAI di IAIN Kendari karena berdasarkan minat dari mahasiswa itu sendiri. hal ini dapat dilihat dari kedua tabel diatas bahwa domain minat adalah domain dengan skor rata-rata dan tingkat capaian tertinggi dibandingkan dengan domain yang lain yakni skor rata-rata 3,20 dan tingkat capaian responden 80,14% dengan kategori baik, sedangkan domain lainnya termaksud kategori cukup.

Jadi secara umum mahasiswa motivasi mahasiswa dalam memilih prodi pendidikan agama Islam karena mereka memiliki minat untuk menjadi guru pendidikan agama Islam bukan karena paksaan dari pihak lain, jadi keputusan

mahasiswa dalam memilih prodi pendidikan agama Islam adalah murni karena keinginan dari diri sendiri. Hal ini juga di dukung berdasarkan hasil wawancara yang telah dilakukan oleh peneliti.

B. Saran

1. WEB prodi pendidikan agama Islam hendaknya lebih dilengkapi data-data di dalamnya salah satunya profil prodi agar semua orang dapat melihat informasi-informasi tentang prodi pendidikan agama Islam dengan lebih mudah.
2. Prodi pendidikan agama Islam juga harus senantiasa meningkatkan kualitasnya dengan terus berinovasi sehingga membentuk guru-guru pendidikan agama Islam profesional dan handal yang siap terjun ke dunia kerja.
3. Bagi mahasiswa, hendaknya tidak asal-asalan dalam memilih suatu prodi. Perlu adanya pertimbangan yang matang sebelum memutuskan pilihan pada suatu prodi tertentu. Pilihlah prodi yang sesuai dengan bakat, minat, kemampuan dan yang menjanjikan peluang kerja serta prospek karir yang bagus di kemudian hari. Karena melalui prodi inilah, kita akan belajar berbagai ilmu pengetahuan dan keterampilan yang berguna sebagai bekal bagi kita di dunia kerja nanti. Dengan demikian pemilihan prodi yang tepat akan sangat menentukan masa depan kita kelak setelah lulus nanti.